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新昌县气象台7月15日发布
今天多云到阴有阵雨或雷雨，雨量

中等，局部大到暴雨，偏南风 2级，白天

最高气温 30℃，森林火险 2级，明天多

云，午后有阵雨或雷雨，明天早晨最低

气温 24℃。

奋战一百天 打赢攻坚战
距钦寸水库围堰截流期还有 天

!"

县人大常委会党组召开专题民主生活会
省委赴新督导组副组长高杨参加指导 求子平主持

新昌新闻网记者俞伟波报道
曾多次听人介绍，羽林街道马大王

村清洁家园工作做得好，记者都不

以为然———每次路过该村看到公路

两侧并不见得如何清洁。昨日，记者

深入马大王村内的角角落落仔细看

了看，发现村内环境的确十分整洁

干净。这是一个由内而外清洁的家

园。

记者从原 104国道与到大明市

方向的公路交接处开始步行，看到

公路两边早餐、饮食等店面较多，还

有不少卖西瓜、果蔬之类的流动摊

点，与往日路过见到的情形一样，零

零星星地总能看到些杂物。

在羽林街道办事处门口，记者

看到一位环卫工人正在公路上清

扫。她穿着“新昌环卫”的黄色背心。

据介绍，公路并不属于马大王村的

保洁责任范围。

走在马大王村的巷子里，看到

路面十分清洁，边上小沟里的水也

十分清洁。一位开着副食店姓梁的

村民说：“随便哪天来我们村看，都

是这么清洁的。村里有人专门保洁

的，我们自己看到店门口有垃圾的

话也当即清扫的。”

马大王村村委主任俞柏洪告诉

记者，该村有 4名专职保洁员，其中

1人专门负责 3座公厕的保洁，3人

负责路面保洁。同时，该村还形成了

“村干部包组、包路段，党员包片”的

工作机制，有力推进“清洁家园”行

动。

去年，马大王村作为羽林街道

的“种子选手”冲击全县“清洁家园

十佳先进村”，虽然没有获评“十

佳”，但通过一年的创建，有效提高

了村民的环境意识。俞柏洪说：“村

民吃甘蔗的时候，看着清洁的路面，

都会自觉将渣子捏在手里，丢到垃

圾桶里。”每逢“七一”进行“党员义

务大扫除”是马大王村的传统活动，

但今年未再安排该项活动。俞柏洪

说：“已经没有陈年垃圾可以让党员

去清扫了，党员只要做好监督、宣传

工作就行了。”

虽然公路不是马大王村的保洁

责任范围，但毕竟是该村的“门面”。

如何做好公路的清洁工作一直是马

大王村两委干部在思考的问题。俞

柏洪说：“资金投入有限度，管理工

作无止境。我们接下来将着重做好

宣传教育工作，提升附近居民的环

境意识，逐步实现清洁家园里外都

一样。”

马大王村：城边的清洁村

新昌新闻网记者综合报道 日

前，记者走进小将镇下联村下坞自

然村，看到村口有一个大堆场，瓜棚

之中，杂七杂八地堆满了树枝、柴

爿、破毛竹、酒坛和砖块等东西，非

常显眼。村店旁边有一堆建筑垃圾，

听村民说，这里原来是一个垃圾池，

因为清运不及时，导致臭气熏天，村

民们怨声载道。结果，数天前被村

干部敲掉了，如今还没来得及清理。

取而代之的是边上立着的 3只垃圾

桶，记者掀盖观看，发现两只已满，

一只尚空。

循着潺潺流水声，记者来到一

条溪坑边，真是不看不知道，一看吓

一跳。只见这条小小的溪坑内积满

了各种陈年垃圾，有破布头、塑料

袋、塑料薄膜、矿泉水瓶、瓷砖块等，

其中一些蛇皮袋和布条已嵌入山

体，说明这里已经有很长时间甚至

可能几年没有清理过了。

顺流而下，垃圾并没有减少。看

到有一处垃圾被人捞上来，堆在岸

边，但很明显是“陈年货”，肯定不是

新捞的。有一只装着生活垃圾的塑

料袋抛在溪坑中央，一看“包装”就

知道是新扔的。把垃圾放进垃圾桶

内，不过是举手之劳，可个别村民却

贪图方便，选择了随意乱扔。

据了解，这条小溪源自后门山

水库，经下坞村流向寨岭水库，最终

流入沃洲湖。记者希望有关责任单

位抓紧整治，不放过这些细小的支

流，使长诏水库水源地早日成为清

洁家园。

下联村有条垃圾坑

日 焦每 聚
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新昌新闻网记者俞伟波 通讯
员孙可青报道 近日，省物价局下发

了《关于完善小水电上网电价政策

有关事项的通知》，根据文件精神，

我县小水电上网电价将从 8月 1日

起开始上调。

具体峰谷电价根据“鼓励调峰、

限制径流”的原则，按投产时间段分

为三档：第一档：1993年及以前投产

的，平均电价上调至 0.43元 /千瓦

时，峰电价调至 0.533元 /千瓦时，

谷电价上调至 0.213元 /千瓦时；第

二档：1994-2005年投产的，平均电

价上调至 0.46元 /千瓦时，峰电价

调至 0.570元 /千瓦时，谷电价上调

至 0.228元 /千瓦时；第三档：2006

年及以后投产的，平均电价上调至

0.48元 /千瓦时，峰 电 价 调 至

0.595元 /千瓦时，谷电价上调至

0.238元 /千瓦时。

据了解，第三档原先的峰电为

0.531元 /千瓦时，提幅达 0.064元

/千瓦时，整体均价约提高 0.05元

/千瓦时。我县目前有 119座农村

小水电站，平均年发电量 1.2亿千瓦

时。据此估算，此次调价将为我县

小水电每年增加 600万元左右的

收入。

小水电上网电价 8月上调

我县小水电将增收600万元左右

近日，团县委联合县农商银

行，决定选派农村合作金融机构优

秀青年干部赴乡镇（街道）兼任编

制外团（工）委副书记。

首批选派农商银行青年干部

不少于 5人，现任乡镇（街道）支行

负责人或后备干部，年龄在 40周

岁以下。根据活动安排，本次编外

团委副书记任职时间为两年，从

2014年 7月起至 2016年 6月。

在职期间他们将主要做好团组

织和合作金融机构之间信息传

递、青年创业就业扶持、金融知识

普及等方面工作，从而促进地方经

济更好发展。

（通讯员 石磊）

乡镇团委增设金融机构编外副书记

新昌新闻网记者石磊报道
7月 14日，县人大常委会党组召

开党的群众路线教育实践活动专

题民主生活会。县人大常委会主

任、党组书记求子平主持会议，省

委赴新督导组副组长高杨等到会

指导。县人大常委会党组成员杨

能、孟庆松、吕国民、朱国凡、张亚

东、顾坚刚参加民主生活会，党外

领导、县人大常委会副主任王敏

慧应邀参加会议。

根据中央和省、市、县委要

求，县人大常委会领导班子深入

开展党的群众路线教育实践活

动。通过集中学习、专题讨论和个

人自学等方式，认真组织学习教

育，不断深化思想认识，广泛听取

各方面，特别是人大代表和人民

群众的意见建议，共征求到意见

建议 71条（428条次）。按照衡量

尺子严，查摆问题准，原因分析

深，整改措施实的要求，县人大常

委会党组认真查摆领导班子在作

风建设方面存在的问题，重点剖

析“四风”突出问题及具体表现，

深挖根源，提出整改落实，建章立

制的思路和措施。

求子平围绕“遵守党的政治

纪律情况”、“‘ 四风’方面的问题

及其具体表现”、“‘ 四风’问题产

生原因”等方面代表县人大常委

会党组作了对照检查，并提出了

努力方向和整改措施。其他党组

成员结合各自分工，认领了责任，

并就做好整改工作表了态。

“你吃老本，摆老资格，工作

不主动，没有了激情！”“你到人大

工作以后，滋生了‘船到码头车到

站’的思想，工作的闯劲不足，一

线意识不强！”在党组成员逐个作

对照检查、自我批评环节，人大常

委会党组成员在发表意见开展批

评时开门见山，不绕弯子，毫不留

情，达到了真“开炮”，有“辣味”的

效果。

这次民主生活会主题鲜明、

真刀真枪。县人大常委会党组成

员重点围绕“四风”问题进行了对

照检查、开展了批评 与 自 我 批

评，重点明确，火力集中；通过会

前谈心谈话推心置腹，会上发言

更显坦诚相见，自我检查不怕

丑，互相批评不怕痛，辣味十足，

切中要害，真刀真枪动真格，达

到了“红红脸、出出汗、排排毒”

的效果；通过开展批评和自我批

评，暴露出在思想认识、工作作

风各方面存在的问题和不足，找

到了病症，查准了病源，也为今

后“治病救人”打下了扎实的基

础。

省委赴新督导组副组长高杨

对县人大常委会党组的民主生活

会给予充分肯定。她认为，新昌县

人大常委会党组班子成员紧密联

系思想工作实际，聚焦“四风”，把

自己摆进去查问题、找差距、挖根

源、明方向，以整风精神开展了批

评和自我批评。专题民主生活会

“领导重视，准备充分；聚焦‘四

风’，成效明显”，是一次实事求

是、严肃认真、氛围和谐的民主生

活会，达到了“团结———批评———

团结”的目的，收到了预期效果。

她要求县人大常委会持之以恒抓

好活动，实实在在解决问题，扎扎

实实巩固成果，全力以赴推进工

作，建章立制，抓好整改落实，把

教育实践活动带来的精神财富不

断转化为推动新昌发展的正能

量。

求子平代表县人大常委会党

组作了表态发言。他表示，县人大

常委会党组将一如既往深化教育

实践活动，一鼓作气抓好整改措

施落实，一以贯之推进各项重点

工作。


